

## Horóscopos lunes 18 de octubre de 2021

### Aries. Se consciente de tu orgullo.

En el trabajo tu casa 6 está regida por el Sol quien está en tu casa 7 de las relaciones con los demás. Así que estás en un periodo donde se requiere entender lo que los demás quieren antes de poder avanzar.

En el amor el día de hoy tienes a la Luna, regente de tu casa 5 del amor en tu casa 1. Esto te pide ser más empático a las necesidades de tu pareja ya que sueles ser un signo que no se fija en lo que los demás quieren o esperan. Haces lo que tú quieres y después te preocupas por los otros. Hoy hay que ser más consciente de los demás.

### Tauro. Comunicación clara en tu trabajo.

En tu trabajo tienes una oposición de la Luna en tu casa 12 del autosabotaje hacia Mercurio en tu casa 6. Así que hay que ser muy consciente de cómo te expresas cuando quiere hacer que los demás te dejen solo en el trabajo. Puede ser un tipo de respuesta o como los ves. Toma conciencia de esto porque no te ayuda.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del romance y en este momento está debilitado en el signo de Libra por lo que no es el mejor momento para conectar con otros de manera íntima. Hay que tener paciencia a que la energía cambie.

### Géminis. Tensiones con los amigos.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en este momento en tu casa 9 por lo que en el trabajo se vuelve importante la comunicación a distancia con un cliente que está en otro país.

En el amor tienes a Mercurio en tu casa 5 recibiendo una oposición de la Luna en la casa 11 de los amigos. Esto se interpreta como un pleito entre tu novio y un amigo tuyo. Va a ser difícil tomar partido ya que ambos tienen puntos de porqué se pelearon.

### Cáncer. Hora de divertirse.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en la casa 8 de los secretos por lo que sigue siendo muy importante tu discreción en temas de lo que haces en el trabajo. Hay que ser prudentes a la hora de hablar sobre el tema.

En el amor tienes a Venus en esta casa por lo que se activa tu deseo de aventura y juegos. Puedes pasar una velada muy divertida con tu pareja si aceptan jugar cada uno en su papel.

### Leo. Mucha energía en el trabajo.

En el trabajo tienes a Júpiter y a Saturno en tu casa 6. Estos dos planetas le dan peso al tema del trabajo y te piden que tomes con seriedad los temas de esa casa. Júpiter te da también el deseo de crecer así que estás dedicando mucha de tu energía al trabajo en este momento.

En el amor Júpiter rige la casa 5 y te conecta con la necesidad de amar profundamente a los demás. Este planeta no es de medias tintas por lo que es muy importante encontrar satisfacción.

### Virgo. Toma conciencia del stress que llevas a cuestas.

Saturno rige tu casa 6 del trabajo y está muy fuerte en este momento por lo que hay que aprender a relajarse ya que tanta tensión puede eventualmente causarte algún problema de salud.

En el amor Saturno rige tu casa 5 y este planeta te coloca en situaciones donde te exiges mucho. Los demás pueden pensar que eres muy exigente con ellos, pero no saben que todo lo que les pides es lo doble de lo que tú te pides. El cambio no llega sin esfuerzo así que hay que ser conscientes de estos patrones de conducta para superarlos.

### Libra. Tensiones con tu pareja.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está avanzando en el signo de Acuario hacia esta misma casa así que si tienes paciencia pronto vendrá un muy buen momento de crecimiento en tu trabajo.

En el amor tienes a Mercurio en tu casa 1 de la personalidad recibiendo una oposición de la Luna en tu casa 7 de la pareja. Esto se interpreta como que hoy es fácil entrar en un conflicto con tu compañero si no tienes cuidado en lo que dices.

### Escorpión. Ten cuidado como te comunicas en tu trabajo.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 haciendo una oposición a Mercurio en tu casa 12 del autosabotaje. Así que el tema tratar es observar el cómo te comunicas en el trabajo ya que puedes tú mismo estarte deteniendo de oportunidades debido al modo en el que respondes.

En el amor hay que tener paciencia ya que la energía está un poco revuelta y no hay mucho movimiento. Júpiter está en tu casa 4 del hogar por lo que no está de humor para salir de fiesta.

### Sagitario. Conecta con tu autoestima.

En el trabajo tienes al regente de la casa 6 Venus en tu casa 1 por lo que va a ser un periodo muy productivo en lo laboral donde vas a usar tu capacidad para empatizar con las necesidades de los demás y así satisfacerlas.

En el amor el día de hoy tienes a la Luna en tu casa 5 en conjunción con Quirón por lo que el tema del amor propio es muy importante para poder conectar con tu pareja de un modo adecuado. La Luna también hace una oposición a Mercurio el regente de tu casa 7, las oposiciones nos hablan de conflictos y diferencias por lo que puedes entrar en un pleito con tu pareja que te haga dudar el amor que entregas. No caigas en ese error.

### Capricornio. Cuida tus palabras.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en este momento recibiendo una oposición de la Luna en la casa 3 de la comunicación. Esto se interpreta como un periodo en el que hay que cuidar mucho lo que dices ya que se puede prestar a malos entendidos.

En el amor Mercurio también está rigiendo tu casa 5 y el tema se extiende ahora al modo en el que te comunicas con tu pareja ya que la Luna rige tu casa 7 de la pareja. Es fácil decir las cosas sin pensarlas y no notar el efecto que produce en otros un comentario que para ti no tiene importancia. Se más consciente de lo que dices.

### Acuario. Cuida tus finanzas en este día.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y finanzas en oposición a Mercurio el regente de tu casa 5 del amor. Esto se puede interpretar como que puedes tener un problema en tu trabajo por haber usado un dinero que no era tuyo. Ten cuidado con mezclar cuentas.

En el amor el tema está entre tu dinero y el de tu pareja y es importante hacer una separación para mantener las cosas claras y la relación sana ya que la oposición nos dice que hay un problema en el uso de los recursos con tu novio.

### Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en la casa 8 del dinero de otros. Así que hoy se te va a confiar el manejo de una cuenta para poder comprar ciertas cosas que se requieren y hay que ser muy responsable al usarla.